

## Ein Prosit der Gemütlichkeit, der MGV trifft sich in der Besenwirtschaft.



Der Männergesangverein Kornwestheim (MGV) fühlt sich nicht nur in großen und gefüllten Konzertsälen wohl. Klein und gemütlich war es am Freitag beim alljährlichen und schon zur Tradition gewordene Besenbesuch. Noch einmal sollte vor dem bevorstehenden Jahreskonzert am 11.05.19 im „K“, ein gemeinsamer lockerer und fröhlicher Abend verbracht werden. Mit dem Bus ging es ins benachbarte Stuttgart-Mühlhausen. Viel wurde an dem Abend geredet und diskutiert. Aber was ist, wenn ein Gesangverein unterwegs ist, es wurde viel gesungen. Der Gemütlichkeit konnte kaum ein Ende bereitet werden. Im Nu war es wieder Zeit für Wolfgang Stadelmaier die Abreise, zurück ins heimische Kornwestheim, einzuläuten  
Und lang erschallt im Besen noch, MGV er lebe hoch.